

☆☆矢野目小学校教育目標☆☆互いを大切にし、笑顔で協働する子ども

令和6年度矢野目小学校 学校だより

みんなの広場 2

笑顔があふれ、明日もまた来たくなる学校

2024.8.23 発行 No.56 文責 目黒 満

☆☆自ら学び、深く考えて行動する子ども☆☆心と体を鍛え、命を大切にする子ども



体育館に新しい熱中症計を設置しました。暑さ指数の危険度に応じて色が変わります。自分の命は自分で守る力を育てるために活用していきます。

暑さ指数	注意	警戒	危険	乾燥レベル	良好	注意

日本生活科学学校 | 室内用熱中症計 (暑さ指数 VHS-A) 2学期

84日間の2学期スタート

二学期初日となった昨日8月22日(木)は朝から曇り。日差しはなくても8月の福島らしい蒸し暑さの中、子どもたちは久しぶりの登校でした。

元気な笑顔であいさつをする子もいれば、久しぶりで声が小さかったり、口だけが小さく動いていて声が聞こえなかったりする子もいましたが、班長さんを中心に、安全に集団登校ができていました。

前日までに、学校で使う大きな荷物を、おうちの人と車でもってきた児童もいましたが、多くの児童は夏休みの課題作品や学習用具などの入った大きな袋と上履き等を両手に持って、重そうに登校してきました。

1校時目に始業式を行い、こんなお話をしました。



- 大切な命が傷ついたり亡くなったりせず、**今日、元気に登校してくれたこと**が夏休みの一番の成果です。
- これからも暑い日もあると思います。登下校時も学校生活でも、水分をこまめに取って、必要がない場合はマスクをはずし、熱中症にならないよう自分の命を自分で守りましょう。
- 夏休みのオリンピックで心に残っている柔道の阿部詩選手、男子バレーボールの石川選手、ブレイキンのシゲキックス選手の3人は、とても強い選手でしたが、残念ながらメダルには手が届きませんでした。SNSでは、その人たちのことを悪く言う無責任な人もいますが、私は、三人とも、これまでに、ものすごく努力を重ね、練習を繰り返してきたので、**大きな拍手を送りたい**と思っています。
- スポーツ等では**勝ち負けや点数といった結果が出る**ことが多くあります。でも、**結果ばかりにこだ**

家庭と学校ががっちり手を繋ぐ2年目に

わるのではなく、自分は**どれだけがんばったか**、周りの人と**どれだけ力を合わせ協力して努力を重ねてきたか**がその人のよさや成長につながります。オリンピック選手も「負けたからもうやめた!」と投げ出したりせず、4年後のオリンピックめざしてこれまで以上の努力を重ねていくと思います。

みなさんもこの2学期、**自分の目標を持って、そこに向かって、毎日、精一杯がんばりましょう。**

○ **努力は、必ず皆さんの体と心を強くします。**たとえ最初はできなくて**失敗しても諦めず、**

「なんとかなる!」と自分の力を信じ、何度でも「やってみよう!」という前向きさを持って、2学期84日間を大切に過ごしましょう。**諦めない心**で周りの**友だちと心を一つに力を合わせて、**いろいろなことに**取り組み**ましょう。

○ 2学期に大切にしてほしい3つのこと

- ① 健康と成長のための「**早寝早起き朝ご飯**」
- ② 学校でも家でも、**約束やルールを守ってみんなの笑顔を増やす**
- ③ 友だちや家族を応援したり励ましたり、「**ありがとう**」を伝える**優しい「ふわふわ言葉」**を使う



2学期は、この3つを心がけ、**笑顔があふれる84日間**にしましょう。

長丁場の2学期も、笑顔と愛情があふれる家庭生活がより良い成長と学びのエネルギー源となります。



ご家庭でも、この3つを大切に**した生活を通して、笑顔いっぱい**の2学期となるよう**よろしく**お願いします。